

## **Can-Am wird ab 2024 auch wieder Motorräder anbieten**

Can-Am wird in zwei Jahren wieder Motorräder anbieten. Die Dreirad-Marke aus dem BRP-Konzern will sich dabei auf Elektromaschinen konzentrieren. In den 1970er -Jahren gab es bereits schon einmal Motorräder der Marke. Derzeit besteht das Modellprogramm aus den dreirädigen Roadstern der Baureihen Spyder und Ryker, Schneemobilen und Wasserski-Jets sowie ATVs. (aum)

---

## Bilder zum Artikel



Can-Am Ryker.

Foto: Autoren-Union Mobilität/BRP

---